

# NEWSLETTER 6 | 2025

## Hoffnung auf Zukunft

Witten, 20. November 2025

### Unsere Mission:

Bewegt von Gottes Liebe helfen wir Menschen weltweit, in akuten Notlagen wieder Hoffnung und Perspektive zu haben.

### Die FeG Katastrophenhilfe hat sechs Handlungsfelder:

1. Wo am nötigsten – Sofort- und Nothilfe
2. Hungerhilfe
3. Fluthilfe
4. Erdbebenhilfe
5. Krieg und Flucht
6. Großschadensfälle (Unfälle im Bereich Chemie; Explosion; Zusammenbruch von Konstruktionen, z.B. Dammbruch).

### Gut vorbereitet sein

Dabei arbeiten wir immer auch präventiv, das heißt, auf Katastrophen so vorbereitet zu sein, dass wir schnell helfen können. Angesichts zunehmender weltweiter Krisen scheint uns das sehr angeraten. Dazu gehört ein Netzwerk von zuverlässigen Hilfsorganisationen, die unsere Werte teilen und wiederum international vernetzt sind. Und finanziell wollen wir vorbereitet sein, damit wir jederzeit auch ohne gesonderte Aufrufe helfen können. Wir sind dankbar, wenn Sie uns vertrauen und uns dabei unterstützen. Jeder Euro hilft uns, gut vorbereitet zu sein.

### Wie hilft die FeG Katastrophenhilfe?

Indem wir helfen ...

- die medizinische Grundversorgung zu verbessern.
- Sanitär- und Hygieneeinrichtungen bereitzustellen.
- Hilfsgüter zu verteilen, wie zum Beispiel Lebensmittel, Kindernahrung, Decken, Hygieneartikel usw.
- Stromversorgung sicherzustellen, wie zum Beispiel in der Ukraine.
- Anlagen für sauberes Trinkwasser zu bauen und zu sanieren.
- Not- und Übergangsunterkünfte bereitzustellen, zum Beispiel nach Erdbeben und Fluten.
- Aufklärungsarbeit und Beratung zu leisten.
- ...

*Ihre Spende wird genau dort eingesetzt, wo Sie dies wünschen, sofern wir diesen Spendenzweck ermöglichen können. Sollte ein gewünschter Spendenzweck von uns nicht zu erfüllen sein, so werden wir die Spende zurück geben lassen. Im Falle einer temporären Überfinanzierung eines Projekts, wird die Spende für einen ähnlichen satzungsgemäßen Zweck eingesetzt.*

## So konnten wir 2025 helfen:

### KRIEG UND FLUCHT – UKRAINE

Heute, am „Tag der Kinderrechte“, denke ich besonders an die Kinder in der Ukraine. Wir sind dankbar, dort von Gründung an Partner von „Uniting for Children“ (u4c) sein zu können. Sie geben Kindern ein sicheres Zuhause, Liebe, Vertrauen und Hoffnung auf Zukunft. Für größere Einrichtungen, wie ein Krankenhaus, ein Kinderheim und eine Gemeinde konnten wir große Stromgeneratoren (40kW) erwerben.



### FLUTHILFEN

- nach einer Flutkatastrophe im Norden Rumäniens im Kreis Suceava im Juli.
- nach verheerenden Sturzfluten Pakistan im August. 1,2 Millionen Menschen sind betroffen.

Insbesondere Flutkatastrophen durch extreme Wetterereignisse, (Supertaifune und Zyklone), wie kürzlich auf den Philippinen, nehmen zu.



### ERDBEBENHILFEN

- in Myanmar im März, ca. 4.000 Menschen kommen ums Leben.
- im Nordosten Afghanistans an der Grenze zu Pakistan im September, über 2.200 Menschen verloren ihr Leben, ca. 7.000 Häuser wurden zerstört.



Das sind nur wenige Beispiele, wie die FeG Katastrophenhilfe wirksam helfen konnte. Und das ist nur mit Ihrer Unterstützung möglich; Sie sind wesentlich daran beteiligt, dass Menschen in Not wieder eine Hoffnung auf Zukunft haben. DANKE!

**Herzliche Grüße aus dem Bundeshaus in Witten und Ihnen allen eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit**  
Ihr/ Euer



Weitere Informationen finden Sie unter <https://feg.de/katastrophenhilfe>  
Bildnachweis: Seite 2: FeG Katastrophenhilfe | humedica e.V.